

Sonne, Solar-Strom und Geld trotz „Corona“ auf den Dächern...

Mit den Energie-Ingenieuren DI Werner Erhart & Dr. Ludwig Ems in die Zukunft



Auf diesen Unternehmer-Dächern sind Solar-Kraftwerke installiert. Hier wird Energie in großem Maß produziert. Dazu eine ideale Geldquelle für die Dachflächen-Besitzer.

„Corona“ blockiert seit Wochen. Die Menschen, die Gehirne, die Seele, das Geld und die Motivation. Die Welt wird allerdings „Corona“ überstehen. Die Erkenntnis aus dieser Katastrophe wird sich in Neuausrichtungen auf das Wesentliche zeigen. Auf die verstärkten Verbindungen zu Menschen, zur Natur und zu wesentlichen Dingen. Die Welt mithin „retten“ und dabei noch viel Geld verdienen. Und das alles mit der Sonne, die rund um die Uhr auf unsere Erde strahlt. Sonne, Energie und Photovoltaik sind eine Einheit. Um die Sonnenstrahlen in ziemlich viel Energie umzuwandeln, braucht man Photovoltaik-Anlagen in entsprechender Größe. Dafür eignen sich die großen Dachflächen von Industrie- und Betriebsanlagen bestens. Dachflächen, die mittlerweile nur dem Wetterschutz dienen, sind allerbestens auch für die Energie-Gewinnung geeignet. So ist jedes dieser großen Dächer mit den Photovoltaik-Anlagen ein eigenes Kraftwerk. 100 Photovoltaik-Kraftwerke auf 100 Unternehmens-Dächern. Eben 100x100-fach Nachhaltigkeit ist die Strategie der Energie-Ingenieure DI Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems. Machen Sie Geld mit der Sonne, konstruieren Sie Ihr eigenes Kraftwerk und machen Sie zudem etwas für die Umwelt. Die Energie-Ingenieure konzipieren mit Ihnen eine umsetzungsreife Expertise. Auch die Krise „Corona“ wird man überwinden können. Jetzt in der Krise sollte man die Zukunft nach der Krise mitgestalten. Beschreiten Sie neue Wege und lassen Sie nichts einfach brach liegen. Bringen Sie sich mit uns in die Zukunft, mit der Kraft der Sonne. Kontaktieren Sie uns oder wir melden uns bei Ihnen... Speziell auch in „Corona-Zeiten“ stehen wir dahinter. Wir ziehen es gemeinsam durch. Die Energie-Ingenieure Dipl.-Ing Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems.



Fotos: diefotomanufaktur

„100x100-fach Nachhaltigkeit“ ist das Leitthema für die Photovoltaik-Anlagen als Kraftwerke auf den Unternehmens-Dächern. Ein Erfolgskonzept von DI Ing. Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems.

**ERHART-EMS GREEN TECH
Solutions GmbH**

Tel. 0664 25 00 987
office@erhart-ems.at
www.erhart-ems.at

ERHART-EMS
**GREEN
TECH**

Expect
More
Success